



Wir sind
fast fertig.

**Ausbau- und
Neubaustrecke
Karlsruhe-Basel**

Rheintalbahn: Gleisbauarbeiten in Niederbühl

**Arbeiten am Wochenende
vom 22. bis zum 25. September 2017**

Die Wiederinbetriebnahme der Rheintalbahn am 2. Oktober 2017 steht kurz bevor. Nachdem die Betonplatte über der östlichen und westlichen Tunnelröhre des Tunnels Rastatt fertiggestellt wurde, können nun die Gleisbauarbeiten fortgeführt werden. Von Freitag, 22. September, bis Montag, 25. September, werden Schienen verlegt und die Gleise geschottert und gestopft. Diese Arbeiten finden teilweise auch nachts statt. Danach sind die lärmintensiven Gleisbauarbeiten im Rahmen der Wiederherstellung der Rheintalbahn abgeschlossen.

Der An- und Abtransport der Materialien erfolgt schienengebunden, so dass vermehrter Lkw-Verkehr in Niederbühl vermieden werden kann. Im Gleisbereich ist jedoch mit Baustellenverkehr zu rechnen. Für die Bauarbeiten werden moderne Arbeitsgeräte eingesetzt, die dem neuesten Stand der Schallschutztechnik entsprechen. Dennoch lassen sich Belästigungen durch Lärm und Staub leider nicht vollständig vermeiden.

Die Ringstraße kann im Verlauf der nächsten Woche für den Verkehr freigegeben werden.

Die Bahn bittet alle Betroffenen um Verständnis für die mit den Bauarbeiten verbundenen Unannehmlichkeiten.



Informationen und Kontakt zum Projekt

Internet www.karlsruhe-basel.de

E-Mail kontakt@karlsruhe-basel.de